

Preparan en Cuba Congreso Internacional de Cardiología



La Habana, 18 mar (RHC) Especialistas cubanos y foráneos harán una puesta al día sobre la promoción de salud, prevención, tratamiento médico, intervencionista, quirúrgico y de rehabilitación en la 30 edición del Congreso Centroamericano y del Caribe de Cardiología, que se desarrollará en La Habana del cinco al ocho de junio.

Las enfermedades cardiovasculares son la primera causa de muerte en Cuba y el resto del mundo, y cada día aumentan las personas en riesgo de padecerlas.

El Presidente de la Sociedad Cubana de Cardiología, Eduardo Rivas, anunció que al encuentro asistirán más de un centenar de renombrados expertos internacionales, quienes intercambiarán acerca de sus experiencias en una patología que tiene como premisa la necesidad de tomar medidas preventivas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/157786-preparan-en-cuba-congreso-internacional-de-cardiologia>



Radio Habana Cuba